【臨時庁議記録】

- 1 日 時 平成30年5月23日(水)午前8時44分~午前8時46分
- 2 場 所 市長公室
- 3 出席者 市長 副市長 教育長 参与(兼)児童青少年部長 企画財政部長 総務部長 市民生活部長 福祉保健部長 環境部長 都市建設部長 議会事務局長 教育部長

幹 事 政策室長

- 4 欠席者
- 5 会議結果
- 市 長 それでは臨時庁議を開催します。本日は私に係る進退問題について諮りたいと思います。昨日4名の女性職員から、実名でのハラスメントの抗議文を受け取りました。そして、市政をこれ以上混乱させてはいけないという思いから辞職を決意した次第であります。

抗議文をじっくりと読ませていただきました。私の認識と受け止められ方には開きがありましたけれども、今回勇気を持って女性職員が名乗り出られて、ハラスメントと主張されています。率直にこれを認め、謝罪したいと思います。

そして、具体的な辞職の時期については、これから私の支援者の皆さんの 了解を取り付けないといけませんので、2週間以内でなんとかと思っており ます。

3月以来、この問題が起きてから皆さんに大変お世話になりましたし、男女問わず私を支え続けてくれた職員、市民の皆さんにも感謝を申し上げたいと思っております。最近、市役所に見えられた方もおられますけれども、この6年間、狛江のまちを良くしたいという思いで、仕事上は全身全霊でぶつかってきたつもりであります。その過程で、皆さんには大変お世話になりました。ありがとうございました。

これからは、副市長を中心に第2回定例会を乗り切っていただいて、そして、新しい市長が決まるまでの間、皆さんで頑張っていただければと思いますので、どうぞよろしくお願いいたします。以上です。

- 部 長 今後の円滑な議会運営のため伺います。2週間以内に支援者の方と協議してという話がありましたが、昨日、6月4日で辞職されるような報道がありましたが。
- 市 長 大体2週間程度となると、その辺りになるのかなと思いますが、議会に入ってからということは、まずあり得ない話と思っています。具体的にはもう

少し短くなるかも知れないし、その辺りは支援者にも諮らないといけません ので、それ次第ということにさせていただきたい。それではこれで、臨時庁 議を終了いたします。